

SIAMS

En route pour 2024

Les exposants du SIAMS ont récemment eu l'opportunité d'échanger avec les organisateurs lors d'une séance constructive et par le biais d'un questionnaire d'améliorations. L'occasion également de partager quelques chiffres relatifs à l'édition 2022 et de la suivante.

Avec un niveau record de pré-réservations, le salon de l'ensemble de la chaîne de production des microtechniques envisage l'avenir avec sérénité. Les organisateurs travaillent néanmoins sans relâche à innover pour que la manifestation reste un rendez-vous incontournable du paysage microtechnique.

L'édition de SIAMS 2022 a répondu et même dépassé toutes les attentes en affichant quelque 14'780 visiteurs. Les types de produits et services représentés, tout comme ceux recherchés, correspondent à l'ensemble de la chaîne de production, de la matière première à l'utilisateur final. Il est à relever que 42% des visiteurs ayant clairement identifié leur domaine d'activité proviennent de l'horlogerie (28% du total des visiteurs) et 19% du médical (13% du total). La provenance géographique dévoile des visiteurs de plus de trente pays, dont 93% de Suisse et 6% des pays limitrophes. Globalement les exposants sont très satisfaits de l'édition 2022 et relèvent le bon fonc-

tionnement de l'organisation et la simplicité des contacts. Le nombre de places de parking et les accès sont les points principaux à améliorer.

Le niveau des pré-réservations a d'ores et déjà atteint 90% 23 mois avant l'événement. Les organisateurs ont renouvelé les contrats avec les partenaires principaux de la manifestation, ainsi tous les éléments d'importance ayant bien fonctionné en 2022 sont déjà «garantis» pour 2024. Une manifestation du Club SIAMS en septembre/octobre prochain est déjà annoncée, une nouvelle édition virtuelle (différente) SIAMS+ au printemps 2023 ainsi que la constitution d'un groupe de réflexion. ◉

Heading to 2024

SIAMS exhibitors recently had the opportunity to exchange views with the organisers during a constructive session and by means of an improvement questionnaire. It was also an opportunity to share some figures relating to the 2022 edition and the next one to come. Currently seeing a record level of pre-bookings, the exhibition for the entire microtechnology production chain is looking serenely to the future. The organisers are nevertheless working tirelessly to innovate so that the event remains a key event on the microtechnology scene.

SIAMS 2022 met and exceeded all expectations with some 14,780 visitors. The types of products and services represented, as well as those sought after, correspond to the entire production chain, from raw mate-



rials to end users. It should be noted that 42% of the visitors who clearly identified their field of activity came from the watch industry (28% of all visitors) and 19% from the medical sector (13% of all visitors). A

breakdown of geographical origin reveals visitors from more than 30 countries, of which 93% from Switzerland and 6% from neighbouring countries.

Overall, the exhibitors are very satisfied with the 2022 edition and note the smooth running of the organisation and the ease of contact. The number of parking spaces and access are the main points requiring improvement.

The level of pre-bookings already stands at 90%, 23 months before the event. The organisers have renewed the contracts with the event's main partners, meaning that all the important elements that worked well in 2022 are already "guaranteed" for 2024. A SIAMS Club event in September/October has already been announced, along with a new (different) virtual SIAMS+ edition in spring 2023 and the formation of a think tank. o